

## **APOYAREMOS A TODAS LAS PERSONAS INDÍGENAS PARA QUE SE VACUNEN CONTRA EL COVID 19: DIPUTADA MONTSERRAT MURILLO LÓPEZ**

**Ensenada, Baja California a 17 de enero de 2022.-** Con el propósito de que sean vacunados todas las personas indígenas de Baja California, la diputada Dúnnia Montserrat Murillo López se sumó a los trabajos que realizan las autoridades para lograr la vacunación de los pueblos originarios habitantes en Baja California.

“La situación sanitaria presente, nos afecta a todas y todos por igual, sin embargo, en mi calidad de representante de los pueblos originarios, considero necesaria la atención para esta población en situación de vulnerabilidad”, expresó.

La representante popular del Distrito XVII, se reunió este viernes pasado con las autoridades sanitarias de la Jurisdicción Sanitaria de Ensenada para conocer las rutas de vacunación de las comunidades alejadas de la zona urbana, donde en su mayoría la población pertenece a pueblos indígenas.

La diputada Murillo López señaló que las y los habitantes de los pueblos nativos no pueden salir de sus comunidades porque no tienen los recursos o el tiempo para trasladarse a los centros de vacunación que hay en la ciudad. En esta reunión se concertó, en coordinación con la Secretaría de Bienestar y autoridades de la Jurisdicción Sanitaria, que se realizará la jornada de vacunación para las personas de las comunidades indígenas de Baja California.

Comprometida con quienes representa, la legisladora declaró: “He puesto a disposición para el traslado del equipo especial que llevará a cabo esta jornada de vacunación, el transporte, gasolina y personal, para facilitar estas acciones en las zonas alejadas donde se encuentran nuestras hermanas y hermanos indígenas”.

También, como tema principal y dando respuesta a lo solicitado por los habitantes de la Isla de Cedros, la diputada Montserrat Murillo informó que

las autoridades de salud ya han designado un médico y una enfermera para Isla de Cedros, el cual arribará a la zona el próximo 1° de febrero, con la intención de atender a la población isleña.

La diputada agradeció el trabajo y la atención brindada por el delegado de Bienestar; Ezequiel Gutiérrez Heredia, que en su representación acudió la jefa de Jurisdicción; María Torres, el subjefe de Jurisdicción Sanitaria; Dr. Óscar del Real Mora, el coordinador de Medicina Preventiva de la Jurisdicción de los Servicios de Salud; Dr. Ramón Avitia Hernández, la coordinadora de Bienestar Delegación Ensenada; Maritza Frías, el Dr. Rubén Lucero Ocampo y el representante del Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas (INPI); Elías Espinoza Álvarez.